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证券代码：002079                      证券简称：苏州固锝 

苏州固锝电子股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2022-04-07 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他 （电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

贝莱德资管；PINPOINT ASSET MANAGEMENT LIMITED；

北京柏治；北京宏道；博时基金；博远基金；东北证券上海分

公司；东吴基金；东吴证券；东证融汇；发展研究中心；光大

金控；光大证券；广东宝新；广发融资；广发银行；国联证券；

国融基金；国投聚力；海富通基金；海南五中私募基金；禾永

投资；恒越基金；华福证券；横琴人寿；华融证券；华夏久盈

资管；华夏基金；建信基金；华夏基金；鹏扬基金；进门财经；

鹏华基金；领睿资产；上海慈阳投资；上海常春藤资管；青岛

羽田私募；瑞锐投资；平安银行；上海恒复投资；上海宏羽投

资；上海固信投资；上海景林资管；上海聆泽投资；上海磐耀

资管；上海盘京投资；上海尚近投资；上海申九资管；上海泰

旸资管；上银基金；深圳丰岭资本；上海同犇投资；深圳前海

百创资本；上海禧弘资管；深圳润樽投资；深圳惠通基金；深

圳前海辰星私募基金；深圳杉树资管；深圳前海精至资管；深

圳中欧瑞博投资；深圳昭晓投资；太平洋证券；同方证券；深

圳鑫然投资；西藏源乘投资；新华资管；新华基金；寻常（上

海）投资；西藏源乘投资；鑫元基金；阳光资管；长城财富资

管；银河基金；长江证券（上海）；易方达基金；中天国富证

券；浙江纳轩资管；中信银行；长盛基金；中海基金；珠峰财

产保险；钟港资本；中再资管、广发证券 
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时间 2022年 04 月 07日  PM16:00--17:00 

地点 苏州晶银新材科技有限公司二楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

苏州晶银副总经理、财务负责人        周丽 

苏州固锝董事会秘书                  杨朔 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

本次会议的主要内容是苏州固锝电子股份有限公司（以下

简称“苏州固锝”、“公司”）和全资子公司苏州晶银新材料

科技有限公司（以下简称“晶银”）经营情况的调研，具体内

容如下： 

（一）介绍集团公司 2021 年度经营情况。 

2021年，中国制造业受全球经济后疫情时代影响，原料价

格上涨，半导体行业和光伏行业景气度高。公司实现了销售额

和利润双创历史新高的业绩：营业收入247,568.61万元，比去

年同期增长37.18%，实现归属于上市公司股东的净利润为

21,771.44万元，较去年同期增长140.90%。其中，苏州固锝母

公司实现营业收入114,046.65万元，同比增长23.81%，实现净

利润17,684.94万元，同比增长128.04%；晶银实现营业收入

117,038.7万元，比去年同期增长54.81%，实现净利润5,071.58

万元，较去年同期增长30.32%。（详见2021年年度报告）  

（二）投资者沟通 

1、当前降低银耗的技术路线如银包铜、激光转印等技术的

未来发展趋势？从产业链的角度分析哪种技术落地概率更

大？ 

上述技术路线在行业里不同的厂家已开始有不同程度的关

注。对于目前批量化的纯银工艺来说，批量印刷方式来降低银

耗的模式较以前已下降很多，后续仍然可能通过如降低网板栅

线进一步降低单耗。关于银包铜技术，随着技术的进步，含银

量逐步下降，从而逐步降低银包铜浆料的成本。而激光转印技

术，我们认为不仅可用于目前的纯银工艺，在银包铜技术上也

适用，从而达到降本增效的目的。我们认为无论哪种技术路线，
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只有兼顾了降本方式和产品可靠性要求的，才会实现落地。 

2、目前业内PERC、TOPCON、HJT银浆的加工费水平怎

样？ 

目前PERC技术为市场主流，销量最大，和TOPCON、HJT

银浆相比较，加工费较低。 

3、请问公司国产银粉是独家供应吗？HJT银粉是国产的

吗？ 

目前公司已实现国产银粉多家供应商的模式，公司自成立

以来坚持走国产银粉的路线，同时也配合客户需求采用进口银

粉提供定制化服务。HJT银浆目前主要使用进口银粉。 

4、晶银2021年主要收入来源的产品占比是怎样？ 

晶银去年主要产品还是PERC正面银浆，背银的销售收入

占比约在7%左右；HJT由于市场规模小，因此占比较小。 

5、公司未来银浆产能规划？募投产能的落地情况？ 

2021年4月，晶银完成新厂房的搬迁，目前已经达成 

由原350吨产能扩大至500吨产能的募投项目实施。2022年，公

司将开始实施产能扩大到1000吨的规划。 

6、母公司固锝半导体业务中包括用于光伏产业的分立器

件、MOSFET器件产品吗？汽车产品的发展如何？ 

公司功率器件产品广泛用于新能源相关的产业，包括逆变

器、光伏电站、新能源车、储能产品等，并且公司已经和相关

行业头部客户进行接触并形成业务联系。 

公司在战略层面对汽车市场已有长达10年的布局，并以全

球TOP100的汽车Tier1厂商为目标客户，目前已通过多家公司

的审核，得到了批量订单，汽车产品是公司未来发展非常重要

的战略方向。 

7、公司是否有自己的晶圆厂？ 

公司很早就有4寸晶圆线，生产满足自身分立器件需求的芯

片。今年年初，公司设立了新的晶圆公司，开始建造6寸晶圆
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生产线，未来晶圆产品仍然以自用为主，同时满足部分客户的

需求。 

接待过程中，公司接待人员与投资者严格按照有关制度规

定，没有出现未公开重大信息泄露等情况，也未向投资者提供

任何书面资料。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022-04-07 

 


